



## Bike Gorillaz machen gemeinsam E-Bike-mobil â€“ BILD

ID: LCG22143 | 25.04.2022 | Kunde: BIKE GORILLAZ | Ressort: Wirtschaft Ã–sterreich | Medieninformation

**ÖAMTC-Clubmitglieder treten mit den E-Bikes von Bike Gorillaz ab sofort zum Vorteilspreis in die Pedale. Geliefert werden die Premium E-Bikes im All-Inclusive-Abo innerhalb von 72 Stunden österreichweit.**

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © Bike Gorillaz

Wien (LCG) – Der E-Bike-Boom geht in die nächste Saison. Gesunde und klimafreundliche sowie kostengünstige Mobilität stehen auch heuer wieder hoch im Kurs. Bereits jeder fünfte Österreicher greift laut einer kürzlich von Deloitte veröffentlichten Studie zum E-Bike. Mit der frisch geschlossenen Kooperation mit Bike Gorillaz bietet der ÖAMTC seinen Mitgliedern noch mehr Mobilität mit dem Rundum-Sorglos-Paket: Sie können die E-Bikes namhafter Markenhersteller wie Canyon, Husqvarna oder Raymon ab sofort bei Bike Gorillaz im praktischen All-Inclusive-Abo zum exklusiven Vorteilspreis und ohne Aktivierungsgebühr buchen. Geliefert wird österreichweit innerhalb von 72 Stunden zum monatlichen Fixpreis, in dem sämtliche Kosten für Versicherung, Service, Wartung und den beliebten Hol- und Bringservice bereits enthalten sind.

„Mit unserem Rundum-Sorglos-Paket machen wir es so einfach wie nie, dem Wunsch nach nachhaltiger Mobilität ohne lange Wartezeiten auf ein neues E-Bike im Handel nachzukommen. Unabhängig von Alter oder Fitnessgrad, zu planbaren Kosten und mit einem Maximum an Komfort. Und das bereits 72 Stunden nach Bestellung“, ist **Arjun Ahluwalia**, Gründer und Geschäftsführer von Bike Gorillaz, überzeugt.

„Gemeinsam mit Bike Gorillaz bauen wir unsere Radkompetenz um ein innovatives und unkompliziertes Angebot aus. Wir freuen uns, Bike Gorillaz als neuestes Mitglied in unserem ÖAMTC-Vorteilspartnerclub zu begrüßen und sind uns sicher, dass das flexible Abomodell auch unsere Mitglieder begeistern wird“, so ÖAMTC-Direktor **Oliver Schmerold** .

## Aufsteigen und testen bei den ÖAMTC E-Bike-Fahrradkursen

E-Bike-Einsteiger haben die Möglichkeit, sich im Rahmen der vom ÖAMTC angebotenen **E-Bike-Fahrradkurse** von den vielfältigen Vorzügen eines E-Bikes zu überzeugen. Die Buchung der Premium E-Bikes im All-Inclusive-Abo erfolgt direkt über die **Website von Bike Gorillaz** . Je nach Bedarf können die E-Mountain-, E-Trekking- und E-Urbanbikes namhafter Markenhersteller wie Canyon, Husqvarna oder Raymon mit einer Laufzeit von drei, sechs, zwölf oder 18 Monaten zum monatlichen Fixpreis gemietet werden. Die Lieferung der bereits versicherten E-Bikes erfolgt innerhalb von 72 Stunden nach Bestellung inklusive persönlichem Fitting bei Übergabe und kurzer Einschulung. Über die Eingabe der ÖAMTC-Mitgliedsnummer am Ende des Bestellprozesses werden die Vorteilsclub-Sonderkonditionen automatisch vom Gesamtpreis abgezogen. Das Angebot ist ab sofort österreichweit verfügbar. Sämtliche Informationen zum exklusiven ÖAMTC-Vorteilspartnerangebot von Bike Gorillaz gibt es online auf [oeamtc.at](https://oeamtc.at).

## Über Bike Gorillaz

Das Wiener Unternehmen Bike Gorillaz bietet seit April 2021 E-Bikes im All-inclusive-Abo an. Die E-Bikes von Herstellern wie Canyon, Husqvarna oder Raymon können wahlweise mit einer Laufzeit von drei, sechs, zwölf oder 18 Monaten gemietet werden. Geliefert wird österreichweit innerhalb von 72 Stunden fix fertig montiert. Kosten für Versicherung, Wartung und den beliebten Hol- und

Bringservice sind in den monatlichen Kosten bereits enthalten.  
Weitere Informationen auf [bikegorillaz.com](http://bikegorillaz.com)

**+ + + BILDMATERIAL + + +**

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](http://leisure.at)

(Schluss)